

# Alexander Hezareh bleibt in Grafing

**Liebe Grafinger Volleyballfamilie,**

ein wichtiger Bestandteil unseres Projekts bleibt an Bord und schaut zuversichtlich in die Zukunft. Im Rahmen der diesjährigen Hauptversammlung des TSV wurde der Vertrag von Chefcoach Alexander Hezareh verlängert. Damit wird der eingeschlagene Weg konsequent weitergegangen. Die Spieler und der Vorstand sind mit der Entwicklung zufrieden und freuen sich auf die weitere Zusammenarbeit. Sportlich hat Alex die Mannschaft weiterentwickelt und tollen Volleyball spielen lassen. Mit viel Energie auf dem Feld und mentaler Stärke hat das Team begeistert und eine tolle Saison gespielt. Das zeigt sich unter anderem in den gestiegenen Zuschauerzahlen und der Wahrnehmung in der Liga. Auch außerhalb vom Training ist Alex eine Bereicherung für die gesamte Abteilung. Er ist Ansprechpartner für alle Trainerkollegen und hilft wo er kann. Er bringt seine Ideen und sein Engagement ein. „Alex ist ein Gewinn für die Abteilung. Ich bin froh, dass wir auch nächste Saison einen guten Trainer und positivdenkenden Menschen haben. Gemeinsam wollen wir den Volleyball in Grafing jeden Tag besser machen.“, freut sich Manager Johannes Oswald. Alex Hezareh meint dazu: „Wir haben letzte Saison fast alle unsere gesetzten Ziele erreicht. Jetzt heißt es weiterarbeiten und weiterentwickeln. Die Liga wird dieses Jahr noch besser, aber wir haben den Vorteil, immer noch eine der jüngsten Mannschaften der Liga zu haben. Es ist noch genug Entwicklungspotenzial vorhanden. Auch in der neuen Saison werden wir begeisterndes und attraktives Volleyball spielen. Ich freue mich auf die neue Saison. Jetzt werden wir mit einer guten Vorbereitung die Voraussetzungen dafür schaffen.“.

Im Hintergrund laufen die Planungen für die neue Saison auf Hochtouren. Ab nächster Woche wird es die ersten Infos zum Kader geben. Also seid gespannt.

Wir wünschen Euch ein schönes sonniges Wochenende.

**FIGHTING BAYRISCH**

Falls Ihr den Newsletter nicht mehr erhalten wollt, bitte [hier](#) abbestellen. Danke.